



Une délégation de l'Église orthodoxe de Bulgarie visite le monastère de l'Entrée-de-la-Mère-de-Dieu-au-Temple à Kiev

Le 29 juillet 2012, la délégation de l'Église orthodoxe bulgare présente à Kiev pour les festivités du 20^e anniversaire du ministère de Sa Béatitude le métropolite Vladimir sur la chaire de Kiev a visité le monastère de l'Entrée-de-la-Mère-de-Dieu-au-Temple à Kiev.

La Divine liturgie a été célébrée dans l'église principale du monastère par le chef de la délégation, le métropolite Gabriel de Loveç. L'évêque Ioann de Snepole, l'évêque Nicodème de Rovenki, qui accompagnait une délégation du diocèse de Lougansk, le prieur du monastère, l'archimandrite Damien (Davydov), les moines et les clercs invités ayant rang ecclésiastique concélébraient.

A l'issue de l'office, le supérieur du monastère de l'Entrée-de-la-Mère-de-Dieu au Temple a remercié Mgr Gavriel de ce temps de prière commun, lui demandant de prier pour la communauté monastique et les paroissiens.

Les membres de la délégation bulgare ont également visité la crypte funéraire Saint-Dimitri, où reposent les reliques de la fondatrice du monastère de l'Entrée-de-la-Mère-de-Dieu-au-temple, sainte Dimitra de Kiev, née en Bulgarie.